

Kein Weg ist zu weit!



Europaweite Distribution

Europe-wide distribution



Persönlicher Service inklusive

Wir bieten die gesamte Bandbreite an Speditionsdienstleistungen an. Unser Motto „Kein Weg ist zu weit“ ist nicht nur ein Hinweis darauf, dass wir für unsere Kunden nationale und europaweite Transportaufgaben durchführen. Es verdeutlicht vielmehr unsere Bereitschaft, alle Fähigkeiten einzusetzen, um selbst anspruchsvollste Herausforderungen zu meistern.

Wir leisten:

- Distributionsverkehre per Lkw
- Seefracht Import / Export (LCL / FCL)
- Aktionswarenlogistik just-in-time

Personal service included

We provide the entire range of logistics services. Our motto „no way is too far“ is not only an indication that we carry out transport assignments for our customers nationally and Europe-wide, but it also illustrates even more our readiness to implement all of our capabilities to master even your most demanding challenges.

We provide:

- *Distribution transport by truck*
- *Sea-freight import / export (LCL / FCL)*
- *Logistics of promotional products just in time*

Wir verbinden Menschen und Märkte

We connect people
and markets



Geschäftsführer Jürgen Krupka und Karsten Schmidt
Managing directors Jürgen Krupka and Karsten Schmidt



Vertrauen Sie für Ihre Gütertransporte dem Spezialisten aus Hamburg. Seit unserer Gründung im Jahr 2000 hat sich die NST International Spedition GmbH zu einem renommierten Logistik-Partner entwickelt, der sowohl bei normalen Stückguttransporten als auch im Bereich der Aktionswarenlogistik durch personalisierte und termintreue Leistungen überzeugt.

Ein nach DIN EN ISO 9001:2015 zertifiziertes Qualitätsmanagementsystem stellt sicher, dass wir für jede Transportaufgabe die schnellste und wirtschaftlichste Verbindung realisieren. Wir lösen auch Ihre Transportaufgabe zuverlässig, flexibel und effizient. So stellen wir mit unserem Know-how die Weichen für Ihren Erfolg!

Place your trust in the specialist from Hamburg for the transport of your goods. Since the founding of our company in the year 2000, NST International Spedition GmbH has developed a reputation as a renowned logistics partner. Whether for typical part-load logistics or for the logistics of promotional products, our personalised and on-schedule service will convince you.

A certified quality management system according to DIN EN ISO 9001:2015 ensures that we have created the fastest and most economic connection for each transport. We solve your transport task reliably, flexibly and efficiently. Using our expertise, we set the course for your success!

Kompetenz auf allen Wegen

Vom Karton bis zur tonnenschweren Anlage – bei uns ist jedes Frachtgut in den besten Händen. Mit unseren langjährigen und versierten Partnern führen wir nationale und europaweite Stückgutlinienverkehre per Lkw durch, organisieren Teil- und Komplettladungen für den Im- oder Export, Kommissionieren und Distribuieren.

Profitieren Sie von:

- einem persönlichen Service aus einer Hand
- Stückgut- / Teil- / Komplettladungen
- Linien- / Charterverkehren
- einer hohen Abfahrtsdichte
- langjährigen und qualifizierten Korrespondenten in Europa
- einem eigenen Ansprechpartner für jeden Transport in allen Phasen der Abwicklung

Competence in all channels

From a simple box all the way to industrial goods weighing a ton, every shipment is handled with care. With the help of our long-standing and experienced partners, we carry out national and Europe-wide small-part transports by truck, organise partial and complete loads for import or export, commissioning and distribution.

Take advantage of:

- personal service from one provider
- general cargo / part and complete loads
- regular and charter service
- highly frequent transports
- long-standing and qualified correspondents in Europe
- your own personal contact partner for each transport in all phases of transport processing

Unsere Distributionswege per Lkw

Our distribution ways

by truck



Lückenlose Supply Chain Unterstützung

Supply Chain Management



Exakte Planung von A-Z

Wir bieten Ihnen eine lückenlose, exakt geplante Unterstützung der Supply Chain – vom Lieferanten bis zum Point of Sale, von der Übernahme der Waren z. B. im Zielhafen, über das Auspacken der Container, das Palettieren der Waren und ihrer Kommissionierung bis hin zur termingerechten Lieferung an die jeweiligen Zentralläger der Kunden.

Unser Leistungsspektrum beinhaltet:

- eine eigene Seefrachtabteilung für Abwicklung und Verschiffung von LCL- / FCL-Sendungen von / nach Europa
- Zollformalitäten
- Lagerlogistik
- Containertransporte auf allen Verkehrsträgern

Für den Erfolg Ihrer Aktion!

Flexibilität und Termintreue sind gerade im Bereich der Aktionswarenlogistik wichtige Voraussetzungen für den Erfolg Ihres Produkts. Wir sind Ihr erfahrener Spezialist für individuelle Lösungen selbst anspruchsvoller Aufgaben. Unser nachhaltiges Erfolgsrezept lautet: Leistung und Service pur.

Dies beinhaltet:

- eine logistische Planung Ihrer Aktionswarenlogistik für Discounter
- die Beschaffung und Dokumentation in Übersee
- Tracking der Sendungen
- eine Einfuhrzollabfertigung im Empfangshafen
- Containertrucking
- die individuelle Kommissionierung der Ware
- Sortierung, Konfektionierung und Umarbeitung
- die Avisierung der Sendungen
- die Auslieferung über eigenes Netzwerk an die Zentralläger
- einen After-Sale-Service

Exact planning from A-Z

We provide you with complete, precisely planned support of the supply chain – from the deliverer to the point of sale, from the acceptance of goods e.g. at the port of destination, through the unloading of the container, picking and palletisation of your goods up to the on-time delivery in the particular central warehouse of the customer.

Our spectrum of services includes:

- *our own sea-freight division for the processing and transport of LCL / FCL shipments from / to Europe*
- *customs formalities*
- *warehouse logisitcs*
- *container transports in all modes of transport*

For the timely success of your promotional products!

Especially in regard to the logistics of promotional products, flexibility and timeliness are important requirements for the success of your products. We are your experienced specialist for individual solutions even for demanding tasks. Our sustainable recipe for success is: sheer performance and service.

This includes:

- *logistical planning of promotional products for discounters*
- *procurement and documentation abroad*
- *tracking your shipments*
- *the process of import customs at the receiving port*
- *container trucking*
- *picking and palletisation of your goods*
- *sorting, convectioning and modifying*
- *notification of shipments*
- *dispatching to the central warehouse through our own network*
- *after-sale service*

NST International Spedition GmbH
Pinkertweg 10
22113 Hamburg

Tel.: +49 (0)40 360956-0
info@nst-int.de
www.nst-int.de



Bei Sendungsanfragen
wenden Sie sich bitte an:

*For transport inquiries,
please contact:*
Martin Bartens
Tel.: +49 (0)40 360956-23
martin.bartens@nst-int.de



Verstärken Sie unser Team

Unser ständiges Wachstum verlangt nach mehr kreativer Manpower. Wir bieten Ausbildungsplätze zum Kaufmann/-frau für Spedition und Logistikdienstleistung an. Über Ihr Interesse freut sich Beatrice Fenske: **beatrice.fenske@nst-int.de**
+49 (0)40 360956-24

Strengthen our team

Our continuous growth demands even more creative manpower. We offer training positions (agent for international forwarding and logistics services). Beatrice Fenske will be happy to hear from you:
beatrice.fenske@nst-int.de
+49 (0)40 360956-24

